

芦別地区メロン初出荷

7月4日、芦別市メロン生産組合（芦別地区）櫻田浩生さんが青肉9箱を初出荷されました。出荷は、関西方面を中心に始まります。今年は大変な年でしたが、品質も良く糖度もあり、とても美味しいメロンとなっております。これから各生産者についても随時出荷が増えてきますので、芦別メロンを見かけた際は是非ご賞味ください。



トマト共撰始まりました

6月23日からJAたきかわトマト生産組合の共撰作業が始まりました。選果開始は昨年と比べ3日早い開始となり、当日は約159箱の原料を受入れし、出荷は菜の花館と旭川、札幌の市場へ送りました。今後は、物量の増加により関西圏の市場に向けて順次発送されていく事になります。

芦別地区花き初出荷

6月12日、JAたきかわ花き生産組合（芦別地区）小林英和さんのガーベラ19箱が初出荷となりました。昨年よりも1日早い出荷となり、今後はかすみ草やスターチスの出荷も始まり、道外市場へも送られます。



令和7年 空知管内北海道指導農業士・農業士

夏期研修会

6月20日に空知管内北海道指導農業士・農業士夏期研修会が南幌町・長沼町で開催されました。

研修先として「有限会社 ほなみ」で法人経営の取り組みについて、また「北海道子実コーン組合・日本メイズ生産者協会」で、子実用とうもろこし生産協会の取り組みについて理解を深め、農業情勢や地域農業の振興について情報の共有・意見交換を行いました。

天候にも恵まれ、空知管内の北海道指導農業士・農業士、各市町村、農業関係機関含め、100名以上の参加がありました。

